
 

今回は水組応援団長か

らのコメントです。 

無事に何も問題が起きることなく終えるこ

とができて良かったです。最高の思い出に

なりました。協力して開催してくれた体育

本部や先生方に感謝です。 

水組応援団長 渋谷真紘 

3年 学年行事報告 

広報委員会 

ディズニーの曲を踊りました 

 

 


